

SUMMARY

HUBUNGAN POLA ASUH DAN STATUS GIZI ANAK USIA 6-23 BULAN DI POSYANDU DURI KEPA JAKARTA BARAT TAHUN 2016

Created by YUDAN NUR MUBAROK

Subject : ASUHAN, GIZI, ANAK

Subject Alt : CARE, NUTRITION, CHILDREN

Keyword : pola asuh;status gizi anak;praktek pemberian makan;kebiasaan pengasuhan;perawatan kesehatan

Description :

Latar Belakang : Kekurangan gizi pada anak balita merupakan masalah serius karena akan mempengaruhi gangguan metabolisme dalam otaknya. Hasil riset menunjukkan prevalensi balita gizi kurus 13,3 %. Rendahnya status gizi anak dipengaruhi oleh penyebab tidak langsung yaitu pola asuh orang tua. Pola asuh merupakan faktor yang sangat erat kaitannya dengan pertumbuhan dan perkembangan anak, karena pada masa ini anak masih benar-benar tergantung pada perawatan pengasuhan oleh ibunya. Upaya yang dapat dilakukan berkaitan dengan pola asuh yaitu praktek pemberian makan, kebiasaan pengasuhan dan perawatan kesehatan. Tujuan : Mengetahui hubungan pola asuh dan status gizi anak usia 6 – 23 bulan di Posyandu Duri Kepa Jakarta Barat Tahun 2016 Metode : Penelitian ini menggunakan desain observasi analitik dengan pendekatan cross sectional dan teknik pengambilan sampel menggunakan metode accidental sampling. Jumlah sampel penelitian adalah 75 orang. Hasil Penelitian : Berdasarkan uji Pearson Moment Product hubungan praktek pemberian makan dan status gizi $p=0,308$, hubungan kebiasaan pengasuhan dan status gizi $p=0,001$, hubungan perawatan kesehatan dan status gizi $p=0,018$. Kesimpulan : Ada hubungan kebiasaan pengasuhan dan perawatan kesehatan serta tidak ada hubungan praktek pemberian makan dengan status gizi pada anak usia 6 – 23 bulan.

Contributor : Idrus Jusat, M.Sc, PhD

Date Create : 20/09/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201432099

Collection : 201432099

Call Number : 32-2016-S029

Source : Undergraduate Theses of Nutrition

Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor